



weitsichtige Köpfe gefragt:

was stimmt?*

a) oder b)

- a) Anders als bei den Haushaltsgroßgeräten, für die das EU-Energielabel mit den Energieeffizienzklassen A bis G gilt, gibt es für Fernseher, PC, Monitor & Co. kein anspruchsvolles Energielabel.
- b) Besonders energieeffiziente Geräte der Informationstechnik und Unterhaltungselektronik werden mit dem Energy Star ausgezeichnet.

Ihr Einsatz lohnt sich und macht sich in barer Münze bezahlt – am Arbeitsplatz und zuhause. Seien Sie clever und nutzen Sie Energie nur, wenn und wo sie wirklich gebraucht wird.

Ruhig mal abschalten!

In Kooperation mit:

EnergieAgentur.NRW

* b) ist richtig! Zwar gibt es nur bei den Geräten der „Weißen Ware“ und bei Lampen ein gesetzlich vorgeschriebenes Energielabel, das „EU-Label“, bekannt als die Einteilung in die Energieeffizienzklassen A bis G. Doch auch bei Geräten der Informationstechnik und Unterhaltungselektronik weisen verschiedene Label den Weg zu mehr Energieeffizienz: Zu den anspruchsvollsten Energielabeln in diesem Bereich gehört der Energy Star der US-amerikanischen Umweltbehörde EPA.